

*** Die Badische Zeitung vom 15.09.2015 ***

Sechs Haltinger sind nun Weltrekordler

Größtes Klarinettenorchester.



Haltinger Weltrekordler (von links): Marina Pruss, Finja Knössel, Sabina Dapperheld, Helena Friedlein, Udo Spitz, Matthias Wrobel / Foto: zvg

WEIL AM RHEIN (BZ). Am Samstag haben sich in Basel 370 Klarinettenistinnen und Klarinettenisten versammelt, um den bisherigen Weltrekord zu überbieten, bei dem ein Orchester mit 321 Musikerinnen und Musikern formiert worden war. Mit dabei waren auch vier Klarinettenistinnen und zwei Klarinettenisten des Musikvereins Haltingen, die sich im Vorfeld auf das besondere Konzert gut vorbereitet hatten und sich nun Weltrekordler nennen dürfen. Bereits im Frühjahr hatten sie sich zu dem Versuch angemeldet und waren daraufhin mit den nötigen Noten versorgt worden, wobei es sich um durchaus anspruchsvolle Literatur handelte, wie aus dem Haltinger Musikverein zu hören war. Eröffnet wurde das Rekordkonzert mit dem Basler Fasnachtsmarsch "Läggerli", aber auch der bis heute in Basel sehr populäre Wettstein-Marsch durfte nicht fehlen.